


  

 

 

  

  

 

Schriftliche Frage der Abgeordneten Heidi Reichinnek 

vom 7. Dezember 2021 

(Monat Dezember 2021, Arbeits-Nr. 12/34)  

 

 

 

Frage 

Wie viele Gelder wurden dem "Bundesservice Telekommunikation" (BST; https://ser-

vice.bund.de/Content/DE/DEBehoerden/B/BST/BundesserviceTelekommunika-

tion.html), der nach meinen Recherchen weder über eine funktionale E-Mail-Adresse, 

noch über ein offizielles Amtsschild an der angegebenen Adresse verfügt und zu üb-

lichen Geschäftszeiten auch telefonisch nicht erreichbar ist, und sich darüber hinaus 

zumindest unter den Verschlagwortungen "Bundesservice" und "Telekommunikation" 

nicht im Bundeshaushalt 2020 noch 2021 wiederfindet, in den letzten FÜNF Jahren 

zugewiesen (bitte aufschlüsseln nach Personalkosten, Raummiete, sonstige Kosten 

[detailliertere Aufschlüsselung nach Möglichkeit bis zum Erreichen der maximal 28 

abfragbaren Einzelwerte])?  

 

 

Antwort 

Einem „Bundesservice Telekommunikation“ (BST) sind in den letzten fünf Jahren 

keine Gelder zugewiesen worden. 

 




